

Die Siedlergemeinschaft Goldstein e.V. informiert:

aus der Bürgerinitiative „es ist zu laut“

Ankündigung-Filmvorführung mit anschließender Diskussion:



Die BI **Es ist zu laut** lädt ein zum
AUTOBAHN-KINO
EINTRITT FREI



Donnerstag, 29. Januar 2026 - 19:00 Uhr

System Change

Die Menschheit verbraucht ihre natürlichen Ressourcen jährlich in sechs Monaten. Im Rest des Jahres steigt das ökologische Defizit. Wie weiter?

Mit **Helmut Weick** (Klima-Aktivist und Autobahnkritiker)

Ev. Schöpfungsgemeinde
Am Goldsteinpark 1a, Goldstein



Die Siedlergemeinschaft Goldstein e.V. informiert:

aus der Bürgerinitiative „es ist zu laut“



www.esistzulaut.org
Kein Ausbau der A5 ► Lärmschutz jetzt!

Mail: es.ist.zu.laut@gmx.de

Homepage: www.esistzulaut.org

Mastodon: <https://hessen.social/@esistzulaut>

Insta: <https://www.instagram.com/es.ist.zu.laut/>

Youtube: <https://www.youtube.com/@BurgerinitiativeGrieshei-yy3sc/videos>

TikTok: <https://www.tiktok.com/@keinausbaudera5>

Am Donnerstag, den 29. Januar 2026 um 19 Uhr im
Gemeindehaus der ev. Schöpfungsgemeinde:

Die BI **Es ist zu laut** lädt ein zum
AUTOBAHN-KINO
EINTRITT FREI



**Filme rund um die
Autobahn im
Frankfurter Westen**

Einladung zur Veranstaltungsreihe der
BI Es ist zu laut
im Herbst/Winter 2025/26

EINTRITT FREI



Alle kennen das Thema: Die A5 soll im Raum Frankfurt auf bis zu 10 (zehn!) Fahrspuren erweitert werden. Das stinkt uns und den Anwohner*innen, deren Grundstücke bis an die Böschung reichen, den Menschen, die sich eine Verkehrswende anders vorstellen, auch den Autofahrer*innen, die wegen bröckelnder Brücken Umwege fahren müssen. Niemand will sie, – noch nicht einmal der ADAC und auch die Stadt Frankfurt will sie nicht! Allein die Machbarkeitsstudie der Autobahn GmbH liefert zahlreiche Argumente gegen den Ausbau. Das Bündnis „Stopp-A5-Ausbau“ hat einen Katalog sinnvoller Alternativen zu 10 Spuren Autobahn erarbeitet.

